VERMÖGENSVERWALTER HANDELN JETZT



Die Aktie des US-Softwareriesen Oracle zog seit August kräftig an

Profis taktieren mit Derivaten

ach den starken Kursverlusten der Vorwochen setzten einige Vermögensverwalter zuletzt mit DAX-Optionsscheinen auf eine Erholung des deutschen Börsenbarometers. Diese Papiere nutzten die Profis allerdings nur taktisch in spekulativ aufgestellten Portfolios. Ganz klassisch entfiel dagegen die höchste Investitionssumme auf die Aktie von Oracle: Die geplante breitere Aufstellung des US-Softwareentwicklers kommt an der Börse gut an. Das Papier konnte seit August 25 Prozent zulegen.

Aus den Depots gekehrt wurden vor allem börsengehandelte Indexfonds (ETFs) auf Bundesanleihen und den Geldmarkt. Durch die Kursgewinne der vergangenen Wochen sind hier in absehbarer Zeit wohl keine attraktiven Renditen mehr zu erwarten. Der Verkauf des Indexfonds auf Schwellenmärkte belegt die Risikoaversion einiger Profis.

Wertpapier	WKN
Topkäufe	
Oracle	871 460
MQ ¹ DAX Call 1800 3/2012	MQ4 FVG
CO ² DAX Call 2300 12/2011	CK3 Z4H
Topverkäufe	
Comstage ETF iBoxx Sov. Germ.	ETF 520
ETFlab Dt. Börse Eurogov, MM	ETF L22
iShares MSCI Emerg. Markets	AOH GWO